

Participando en Mundial Juvenil de Balonmano en Polonia...

SOFÍA GÓMEZ YA ES FIGURA DEL BALONMANO JUVENIL....

Sencilla, cálida, humilde, firme, fuerte, luchadora...

Luego de obtener Medalla de Plata en Buenos Aires, donde lograron triunfar ante el equipo dueño de casa, la selección juvenil donde participa Sofía obtuvo el paso al Mundial Juvenil a efectuarse en Polonia.

Dieciséis fueron las jóvenes deportistas chilenas que tuvieron el privilegio de asistir a la cita planetaria y nuestra querida Sofía Gómez fue parte de este grupo que consiguió importantes hitos: ganaron su primer partido en la zona de Grupo y lo mejor fue que luego ganaron, por primera vez a nivel de selecciones, a un equipo Europeo (Eslovaquia), consolidando con esto una tremenda actuación.

Sofía fue pieza fundamental del equipo y con esto completa un ciclo en el balonmano, el cual inició en nuestro colegio ya hace 8 años atrás con sus primeras horas de participación en el Taller de Balonmano.

Profesores, directivos y estudiantes nos hacemos parte de este notable logro de Sofía y le reiteramos lo que ella ya sabe: estamos tan contentos y orgullosos como sus padres.

Gracias, Sofía.

Felicitaciones sinceras porque bien sabemos que no es fácil llegar donde tú has llegado.